

# JUNTA GENERAL

El día 20 de Diciembre, y en el Salón de Mesa, se celebró la convocada Junta General, que tenía como principal punto el de elección de nuevo Presidente.

Abierta la sesión por el Vicepresidente, Sr. Téllez, se procedió a la lectura del Acta de la última Junta General celebrada, y que fué leída por el Secretario 1.º Sr. Manzanares.

El Acta dice así:

A las veintiuna horas del día siete de Julio del corriente año y en el domicilio social de la Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo, se celebró la Junta General ordinaria, convocada reglamentariamente, bajo la Presidencia de D. Enrique Vera Sales, que en paz descansa, y con la asistencia de la Directiva y de un nutrido número de asociados.

Una vez abierta la sesión por el Sr. Presidente, es leída el acta de la General anterior, que se aprueba por unanimidad.

A continuación, el Secretario primero da lectura de la Memoria correspondiente al año de 1955, en la que se recoge un resumen de las diversas actividades artísticas y culturales desarrolladas por la Asociación en el citado año, que merece la aprobación de los reunidos.

Después, el Sr. Tesorero da cuenta de la situación económica de la Asociación, leyendo un resumen de los ingresos y gastos habidos en el año transcurrido. En fin de Diciembre cuenta la Sociedad con una existencia en metálico de 25.603,66 ptas., manifestando el Sr. Tesorero que todos los justificantes se hallan a disposición de los señores asociados para que los examinen.

Por el Sr. Presidente se invita a la General designe la Comisión de Revisión de cuentas que previene el Reglamento. Aquella hace expresa renuncia de este derecho de fiscalización, por considerar que la gestión llevada a cabo por la Junta Directiva merece su plena confianza, con lo cual quedan aprobadas las cuentas, expresando su agradecimiento el Sr. Presidente.

Siguientemente la Presidencia da lectura a una carta del Vicepresidente saliente D. José Relanzón, excusando su asistencia por razones de familia, y a continuación anuncia a la General que va a verificarse la renovación de los cargos de Vicepresidente, Secretario 1.º y dos Vocales que reglamentariamente cesan, solicitando de los asistentes se propongan los que han de sustituirles.

Tras varias intervenciones, se aprueba por unanimidad el nombramiento de D. Guillermo Téllez González, para Vicepresidente; de D. Fernando Manzanares Espinosa, para Secretario 1.º, y para Vocales son designados don Francisco Zarco Moreno y D. Fernando Espejo García.

Se pasa al último punto del orden día y hace uso de la palabra D. Clemente Palencia, quien expone que, con ocasión de un reciente viaje a Madrid para adquirir un piano para su uso particular, visitó una casa donde tienen a la venta varios de estos instrumentos; entre ellos vió uno vertical de excelente calidad, que sería conveniente lo comprara la Asociación, ya que su precio era de unas 15.000 ptas. La General, teniendo presente la necesidad de que la Sociedad posea un piano para los conciertos que organiza, tomó en cuenta lo propuesto por el Sr. Palencia, y acordó que por el asociado, Asesor de Música, Sr. Esteban Infantes y el Maestro Sr. de la Peña, se vea el citado piano e informen a la Directiva de las condiciones en que se halla y si conviene o no la adquisición.

A propuesta del asociado Sr. Cortés Pérez, se acuerda imprimir el Reglamento y distribuirlo; y la concesión de medallas honoríficas a los premiados en las Exposiciones que organiza la Sociedad.

El Sr. Manzanares propone se establezca un horario adecuado para que la biblioteca esté a disposición de los socios. La Presidencia manifiesta que la Directiva organizará este servicio, para el que es nombrado bibliotecario D. Fernando Dorado, que acepta.

El Sr. Presidente da cuenta de diversas gestiones realizadas para que sea cedida a la Sociedad parte de la Posada de la Hermandad, a fin de dedicarla a Salón de Exposiciones, toda vez que el actual domicilio social de la Puerta del Sol no reúne condiciones.

A propuesta de la Presidencia, se acuerda conste en Acta el agradecimiento de la General por la labor y el entusiasmo que en el desempeño de sus cargos han desplegado los directivos salientes.

Por último, se acuerda conste en Acta también, a sugerencia del Sr. Palencia, la satisfacción de la Junta por la actuación del Sr. Zarco, que colabora con el mayor interés en la edición de la revista.

No presentándose más proposiciones, ni formulados ruegos y preguntas, el Sr. Presidente levantó la sesión a las veintidós horas, mandando extender la presente Acta.

El Acta fué aprobada por unanimidad.

A continuación se procedió a la elección de nuevo Presidente. La Vicepresidencia consulta la fórmula que debería ser utilizada para tal decisión. Se acordó casi inmediatamente que ésta sería por votación y papeleta secreta.

Efectuada ésta, el resultado dió como nuevo Presidente al Sr. D. José María Gómez de Salazar.

La unanimidad de esta candidatura se dió verdaderamente en el único sector de asociados que con verdadero interés se preocupó en unirse, hablar, sopesar y discutir. Su asistencia les dió el triunfo.

Terminado el recuento de votos y no habiendo más asuntos que tratar, se dió por finalizada la sesión.

La Junta Directiva de la Asociación de Artistas Toledanos ESTILO, queda integrada de la siguiente manera:

<i>Presidente</i> . . .	Sr. D. José M. <sup>a</sup> Gómez de Salazar.
<i>Vicepresidente.</i> > >	Guillermo Téllez.
<i>Secretario 1.º.</i> > >	Fernando Manzanares Espinosa.
<i>Secretario 2.º.</i> > >	Clemente Palencia Flores.
<i>Tesorero.</i> . . . . .	Juan Antonio Villacañas.
<i>Vocales.</i> . . . . .	Manuel Casteleiro.
> . . . . .	Victoriano Condado.
> . . . . .	Fernando Espejo García.
> . . . . .	Francisco Zarco Moreno.

Antes de celebrarse la Junta General, la Junta Directiva, en un breve cambio de impresiones, acordó se procediese a celebrar una Misa en memoria de don Enrique Vera Sales.

## AVISO

A partir de 1.º de Enero, el domicilio social de ESTILO, Puerta del Sol, estará abierto todos los sábados, de siete a nueve, con el fin de que nuestros asociados, si lo desean, puedan consultar y leer cuantos libros, revistas y publicaciones se encuentran allí a su disposición.